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RESUMEN ASAMBLEA
GENERAL ORDINARIA 2025 

El 26 de marzo se celebró la Asamblea General
Ordinaria, si bien es verdad que nos hubiera
gustado que asistieran más propietarios, lo
cierto es que los asistentes estuvieron muy
implicados en todos los asuntos que se expusie-
ron. Informe del presidente podemos destacar
que en cuanto al personal se destacó la jubila-
ción de Juana, a la que se agradeció su trabajo
para esta EUC durante muchos años y que el
ajuste de la plantilla a las necesidades de la
urbanización, al no hacer obras de infraestructu-
ras, se ha prescindido de Salvador González,
siendo sustituido por Adolfo Martin, que además
de sus tareas en servicios operativos, hará las
tareas de encargado cuando sea necesario.
En cuanto a novedades del vivero, ya que el
contrato finalizó hace dos años, hemos puesto
en marcha un arbitraje que esperamos tenga un
resultado satisfactorio en breve, ya que no han
querido abandonar la zona. Las obras del apar-
camiento de Av. de España, continúan paradas
ya que no presentan correctamente la documen-
tación que les ha sido solicitada por el
Ayuntamiento, esperamos que se desbloquee la
situación, pues aunque sea una cuestión ajena a
la EUC, vemos la conveniencia de esas plazas
gratuitas y para uso de todos, los vecinos de las
calles adyacentes se quejan, con motivo, del
caos de tráfico que organizan. En caso de que
esto continue bloqueado nos veremos obligados
a solicitarles que dejen la zona como estaba a
cuyo efecto la Asamblea General ha autorizado
el inicio de acciones legales. Del Ayuntamiento
de Mijas, poco que decir, son muy pocos los
servicios que nos presta, y los que prestan, en
ocasiones dejan mucho que desear, la mayoría
de las quejas de los vecinos son sobre las
basuras y el alumbrado y ambas cosas son
competencia del ayuntamiento, pedimos a los
vecinos que se familiaricen con la aplicación
GECOR para que pongan sus quejas, pues
cuantas más personas se quejen más caso harán.
Estamos muy agradecidos a los vecinos por el
esfuerzo realizado al pagar sus cuotas de comu-
nidad en el plazo establecido para ello, ya que el
porcentaje de cobro del ejercicio ha sido de
94.50%, esto nos ha permitido llevar a cabo las
tareas de mantenimiento de la urbanización, los
gastos pagados con cago al presupuesto de este
ejercicio ha supuesto la cantidad de 1.025.321,28

BRIEF SUMMARY OF AGM
th

The Annual General Meeting was held on the 26
of March. Although we would have liked a higher
attendance of property owners, those who did
attend were very engaged in all the matters pre-
sented. President's Report. Regarding personnel,
it is worth highlighting the retirement of Juana, to
whom we are grateful for her many years of ser-
vice to this EUC. Given the adjustment of staff to
suit the urbanisation's current needs—particularly
in the absence of infrastructure works—Salvador
González's position has been discontinued. He
has been replaced by Adolfo Martín, who, in addi-
tion to his duties in operational services, will also
act as supervisor when required. As for updates
regarding the garden centre, the contract expired
two years ago and, since the company has refused
to vacate the area, we have initiated arbitration
proceedings. We hope for a satisfactory resolution
soon. The construction works for the car park on
Avenida de España remain halted, as the necessary
documentation requested by the Town Hall has not
been properly submitted. We hope the situation is
resolved soon. Although this matter falls outside the
scope of the EUC, we see the value of these free
parking spaces, which are intended for public use.
Residents of neighbouring streets have rightly com-
plained about the resulting traffic chaos. Should the
situation remain unresolved, we will be forced to
request the area be restored to its original state.
To this end, the General Assembly has authorised
the initiation of legal action. Mijas Town Hall. There
is little to report from Mijas Town Hall. The services
they provide are few and, on occasion, leave much
to be desired. Most complaints from residents
concern waste collection and street lighting—both
of which are under the Town Hall's responsibility.
We urge residents to familiarise themselves with
the GECOR app to submit complaints, as the more
people raise issues, the more likely the Town Hall
will take notice. We are very grateful to residents for
their efforts in paying their community fees within
the established deadline. The collection rate for the
year reached 94.50%, which has allowed us to carry
out maintenance tasks within the urbanisation.
Expenses covered by this year's budget amounted
to €1,025,321.28. Dismissal costs were paid using
the EUC's own funds. Regarding outstanding debts,
the lack of cooperation from the Town Hall in
collecting these through enforcement proceedings
is hindering recovery. We are considering other
alternatives, such as arbitration. The crane lorry
must be replaced, and we are currently evaluating
payment options, as we have sufficient own funds
(€200,000)                 .................



ya que los gastos de despido se han abonado con
cargo a los fondos propios En cuanto a las deudas
existentes, la falta de colaboración del Ayuntamiento
en la recaudación por vía de apremio está
dificultando la recuperación de dichas deudas.
Valoramos otros cambios posibles, tales como la
reclamación por vía de Arbitraje. El camión pluma
hay que sustituirlo estamos valorando los modos
de pago ya que disponemos de fondos propios
(200.000€). La empresa de seguridad cumple
eficientemente con su trabajo, las estadísticas de
delitos en nuestra urbanización están muy por
debajo de las zonas colindantes, no obstante, hay
que comentar que las tareas de la empresa de
seguridad van mucho más allá de la seguridad,
prestan multitud de servicios que son muy
apreciados por todos, acuden a nuestras llamadas,
vigilan nuestras infraestructuras, agua, iluminación
(control de farolas), vertidos, etc. Ya están
instaladas, y funcionando, las cámaras de
captación de matrículas, estos registros podrán
ser reclamados por los cuerpos y fuerzas de
seguridad del estado que son los que únicos que
podrían visionar las imágenes. Continuamos con
los problemas de velocidad en las calles, por ellos
hemos solicitado al ayuntamiento la instalación de
pasos de cebra elevados y otras medidas de
reducción de velocidad.               .

The security company is efficiently fulfilling its
duties. Crime statistics within our urbanisation
remain significant ly lower than those in
surrounding areas. It is also worth noting that
the services provided by the security company
go far beyond mere surveillance, they respond
to our calls, monitor our infrastructures, including
water and public lighting (lamppost control),
waste and dumping issues, and much more.
The number plate recognition cameras are
already installed and operational. The footage
from these cameras may be requested by the
official law enforcement agencies, who are the
only entities authorised to view it. We continue
to face issues with speeding on our streets.
For this reason, we have requested the Town
Hall to install raised pedestrian crossings and
other traffic-calming measures. Our operational
services team continues, as every year, to work
on maintaining and improving the shared elements
of our urbanisation. Works carried out include the
improvement of pavements, pothole repairs,
fencing, repair of hundreds of inspection covers
along pavements, and the cleaning and
enhancement of some of our storm drains. 
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Nuestros servicios operativos, siguen trabajando
como cada año en mejorar y conservar los
elementos comunes de nuestra urbanización, se
han realizado trabajos en mejora de aceras,
bacheado, vallados, reparado cientos de arquetas
que están en aceras, y se han limpiado y mejora-
do algunos de nuestros pluviales, que, con las
lluvias de invierno, siempre hay que repasarlos y
mejorarlos. Seguimos esperando que se lleva a
acabo el plan de asfaltado del ayuntamiento, plan
de 2023. El año pasado se decidió suspender los
puntos de recogida de restos de poda en lugares
públicos, de hecho, hay una ordenanza especifica
que lo prohíbe.  Además de poder controlar más
o menos quienes tiran broza , se han reducido
más del 10% de los camiones, además son restos
limpios, y no nos aplican la penalización de 60
euros por camión por estar mezclada la broza con
otros residuos. Como cada año, hemos ejecutado
el plan de autoprotección de la urbanización,
dicho plan se lo pasamos al Ayuntamiento cada
año. En dicho plan les pedimos que nos limpien
los arroyos, pues son de su competencia. El año
pasado se limpiaron todos y esperamos que este
año, los limpien también. En estos días, se está
evaluando el plan de autoprotección del 2025,
revisaremos todas las zonas verdes y veremos
las necesidades de limpieza. Dicho plan pasa por
intentar mantener las zonas verdes seguras, pero
en ningún caso pretendemos ajardinarlas, tene-
mos alrededor de 600.000 metros cuadrados de
zonas verdes que serían imposible mantener
como jardines. Retiramos combustible cara a un
incendio e intentamos mantener las zona y fauna
lo más natural posible. Para la tala y poda de
árboles, siempre dependemos del permiso del
Ayuntamiento, y son muchas las peticiones que
no podemos hacer, por falta de dicho permiso.
También se ha hecho el tratamiento fitosanitario
de los pinos de zonas públicas y se han podado
más de 250 palmeras. El problema de los jabalís

These always require attention following the winter
rains. We are still awaiting the implementation of the
Town Hall's 2023 road resurfacing plan. Last year, it
was decided to suspend the garden waste collection
points in public areas. In fact, there is a specific
by-law that prohibits it. In addition to allowing us to
better control who is dumping pruning waste, we
have managed to reduce the number of lorry loads
by over 10%. The waste is now clean and not mixed
with other rubbish, which means we are no longer
being penalised with a €60 fine per lorry. As in
prev ious years,  we have implemented the
urbanisation's self-protection plan, which we submit
to the Town Hall annually. In this plan, we request that
the council clear the streams, as they fall under their
responsibility. Last year, all streams were cleaned, and
we hope the same will happen again this year.
At present, we are assessing the 2025 self-protection
plan. We will review all green areas and determine
the necessary cleaning tasks. The plan aims to keep
green areas safe but does not involve turning them
into landscaped gardens. We have approximately
600,000 square metres of green areas, which would
be impossible to maintain as gardens. Our focus is
on removing flammable material to reduce fire risk,
while keeping the areas and their natural fauna as
untouched as possible. Tree felling and pruning
always depend on obtaining permission from the
Town Hall, and there are many requests we cannot
fulfil due to lack of such permits. Additionally,
phytosanitary treatment has been carried out on
pine trees in public areas, and more than 250 palm
trees have been pruned. The problem with wild
boars persists, as no effective measures are being
taken to control their presence. Teodoro Sánchez,
auditor representing the firm UHY Fay & Co, thanked
the community for their trust and confirmed that the
agreed-upon procedures were followed. These
included checks of financial statements, analysis of
community fees, bank accounts, expense invoices,
staff costs, suppliers, and general expenditures,
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continua ya que no se toman medidas para su mini-
mización. Teodoro Sánchez, auditor en representa-
ción de la firma UHY Fay ·& Co, agradece la confian-
za depositada en su despacho, explica se han lleva-
do a cabo los procedimientos acordados, tales como
comprobaciones en referencia a los estados financie-
ros, estudio de las cuotas, bancos, facturas de
gastos, gastos de personal, proveedores y gastos del
ejercicio, entre otros, siendo el resultado de estas
comprobaciones satisfactorio. Este año el déficit ha
sido de 17.737,53 euros, debido principalmente al
despido de un trabajador. Se aprobaron las cuentas
con solo una abstención. Con respecto a los deudo-
res, se aprobó el listado de los mismos, y se autorizó
al presidente a tomar las acciones legales necesarias
para su cobro. Se expusieron las dificultades para el
cobro de algunos ya que la vía de apremio no funcio-
na adecuadamente, pero también se establecieron
nuevas vías para el cobro. Es necesario aprobar los
saldos a final de cada año para poder reclamar el
total de las cuotas a los deudores. A los deudores se
les aplica un 20% de recargo tal y como establecen
los estatutos una vez finalizados el periodo de cobro
que es el semestre en el que se giran las cuotas.
El procedimiento seguido para reclamar las deudas
es como sigue, primero se reclaman desde la oficina
en numerosas ocasiones, vial email, cartas, se
ofrecen acuerdos para establecer pagos fracciona-
dos, si no se produce el pago se envía el expediente
al abogado y si con las gestiones del abogado
tampoco se produce el pago, se acude al juzgado o
a la vía de apremio. Lo más importante es interrumpir
la prescripción para que las deudas no venzan. 
Ahora, y para ello tenemos un punto en el orden del
día, se va a comenzar a reclamar las deudas vía de
arbitraje. Tal y como se recoge en el acta de la
Asamblea que se envía a todos los propietarios, la
EUC ha manifestado su disposición a iniciar un
proceso de negociación con los deudores. Cualquier
deudor que desee acogerse a alguno de estos
procedimientos deberá hacerlo por escrito, dentro 
de los treinta días naturales siguientes a la recepción 
del acta. La falta de respuesta escrita en el plazo
indicado se considerará como la negativa del deudor
a iniciar el procedimiento de negociación y se consi-
derará la finalización del proceso sin acuerdo,
El presupuesto se elabora estudiando los gastos del
ejercicio anterior y el mantenimiento de infraestructu-
ras que está previsto ejecutar, así como las inversio-
nes  Se ha presentado un presupuesto con un incre-.
mento con respecto al anterior del 2,65 % debido a
que los vehículos, y en especial el camión que por
su edad está teniendo muchas averías, habría que
sustituirlos, aunque otras partidas se han reducido

among others. The result of these checks was
satisfactory. This year, the deficit amounted to
€17,737.53, mainly due to the dismissal of an
employee. The accounts were approved with
only one abstention. Regarding debtors, the list
of outstanding debts was approved, and the
president was authorised to take the necessary
legal action for their recovery. The difficulties in
collecting certain debts were discussed,
particularly due to the ineffectiveness of the
enforcement process. However, new avenues
for debt collection have been established. It is
essential to approve the year-end balances in
order to claim the full amount owed by each
debtor. According to the statutes, debtors are
subject to a 20% surcharge once the payment
period—defined as the semester in which the
f e e s  a r e  i s s u e d — h a s  e n d e d .
The procedure for claiming debts is as follows:
Initially, the office issues multiple reminders via
email and letters, offering payment plans. If no
payment is made, the case is handed over to the
lawyer. I f  the lawyer's efforts are also
unsuccessful, the matter is taken to court or
pursued through enforcement proceedings. The
key element is to interrupt the statute of
limitations so that the debts do not expire.
Now, and for that reason a specific item was
included in the agenda, we are beginning to
pursue debts through arbitration proceedings.
As stated in the minutes of the Assembly, which
are sent to all property owners, the EUC has
expressed its willingness to initiate a negotiation
process with debtors. Any debtor wishing to take
advantage of one of these procedures must do
so in writing within thirty calendar days of
receiving the minutes. Failure to provide a written
response within this timeframe will be considered
a refusal to engage in the negotiation process,
and the case will be deemed closed with no
agreement reached. The budget is prepared
based on the previous year's expenses,
planned infrastructure maintenance and
investment needs. A budget has been presented
showing an increase of 2.65% compared to
the previous year, primarily due to the need to
replace ageing vehicles, especially the lorry,
which is now suffering frequent breakdowns.
However, other areas, such as staffing, have
seen reductions. Some residents requested
more services and higher community fees,
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como personal. Algunos vecinos solicitaron más
servicios y cuotas más altas, pero hay que buscar
un equilibrio entre todos los pareceres. Las cuotas
se han quedado más o menos igual. Tras la vota-
ción entre los ocho miembros que optan a ser
miembros del comité directivo, los vecinos que
han salido elegidos por mayoría son:
·Alejandro Aroca 
·Cathrine Bladh 
·Francisca Fontalba 
·Rafael Lozano 
·M.ª Ángeles Ramírez 
·Daniela Wenk 
El señor Contreras felicitó a todos los que se han
presentado y les invitó a seguir presentándose y a
participar en reuniones de la Junta cuando se les
invite, aunque no puedan ser considerados como
miembros, y les da las gracias por su disponibili-
dad. Los presentes aprobaron la continuidad del
Sr. Contreras como presidente. Se aprobó el
cambio de estatutos, modificando el artículo 58,
disposición transitoria quinta y artículo 55 de los
estatutos de la entidad, para resolver cualquier
controversia, deuda… mediante arbitraje de
derecho por uno o más árbitros, en el marco del
Tribunal Arbitral de Málaga del Iltre. Colegio de
Abogados de Málaga”, aunque la junta puede
decidir someter determinadas controversias a los
tribunales de justicia. La reclamación de cuotas o
deudas de cualquier clase a la entidad podrán por
tanto ser reclamadas por vía arbitral en los térmi-
nos expuestos en el artículo 58 de los presentes
estatutos, imponiéndose igualmente el recargo
establecido en el artículo 49.5 de los presentes
estatutos en concepto de recargo sanción por
impago mientras no se firme convenio para el
cobro de las cuotas y deudas de cualquier clase
a la entidad por vía de apremio por el Ayuntamien-
to de Mijas o, en su caso, administración delegada
a tal fin por este Ayuntamiento y se inicie el cobro
efectivo de dichas deudas por dicha vía. Así mis-
mo, se ha modificado el articulo 55 sobre la disolu-
ción de la Entidad en caso de que el ayuntamiento
o cualquier otra entidad los asuma pero con la
aprobación de la Asamblea de propietarios. La
habilitación de una zona de aparcamientos en el
Parque de la Avenida de España, público y gratuito
para aliviar el aparcamiento en los alrededores del
gimnasio, fue aprobada en la Asamblea General
Ordinaria de 2024, estas obras fueron paradas por
el ayuntamiento al carecer de los permisos nece-
sarios, el parque permanece cerrado, es por ello,
que se aprobó autorizar al presidente a emprender
las acciones necesarias para resolver la situación.

but a balance must be struck among all viewpoints.
Overall, the community fees have remained more
or less the same. Following a vote among the
eight candidates standing for election to the
management committee, the residents elected
by majority vote are:                                .

Mr. Contreras congratulated all those who stood
for election and encouraged them to continue
putting themselves forward and to participate in
Board meetings when invited, even if they are not
officially members. He thanked them for their
willingness and commitment. Those present
approved the continuation of Mr. Contreras as
president. The amendment of the statutes was
approved, specifically modifying Article 58, the
Fifth Transitional Provision, and Article 55 of the
statutes of the entity, to stipulate that any dispute,
debt, or other matter shall be resolved through
binding legal arbitration by one or more arbitrators
under the framework of the Málaga Arbitration
Court of the Málaga Bar Association. However,
the Committee may decide to submit certain
disputes to the ordinary courts of justice.
The collection of fees or any type of debt owed to
the entity may therefore be pursued through
arbitration, as outlined in Article 58 of the current 
statutes. The surcharge set out in Article 49.5 will
also apply as a penalty for non-payment, until a
formal agreement is signed to enable the recovery
of such debts through enforcement proceedings
either by Mijas Town Hall or a delegated authority,
and until effective recovery of such debts has
begun. In addition, Article 55 regarding the 
dissolution of the Entity has been modified,
specifying that dissolution would only occur in the
event that the Town Hall or another authority takes
over, but only with the approval of the Assembly
of Property Owners. The creation of a free public
car park in the park on Avenida de España,
intended to ease parking around the gym, was
approved at the 2024 Ordinary General Assembly.
However, the works were halted by the Town Hall
due to lack of the necessary permits, and the park
remains closed. As a result, authorisation was
granted for the president to take the necessary
steps to resolve the situation.Property owners were
informed that the current security company had
transferred the urbanisation's service to another
company, which is legal as it was not prohibited in 

· Alejandro Aroca
·C athrine Bladh
·F rancisca Fontalba
·R afael Lozano
·M .ª Ángeles Ramírez
·D aniela Wenk
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Se informó a los propietarios de que la empresa de
seguridad cedió el servicio de la urbanización a otra
empresa, que es legal porque no se prohibía en el
contrato, y que como éste finaliza a finales de junio
se va a abrir una oferta para que otras empresas
puedan ofrecer sus servicios, una oferta a la que
podrán acudir aquellas empresas que lo deseen, y
en el nuevo contrato se prohibirá la cesión del
servicio. Los vecinos se quejaron del incumplimiento
reiterado del ayuntamiento con los servicios que
está prestando, se le explica que estamos totalmente
de acuerdo, que al igual que nosotros presentamos
quejas en el ayuntamiento, y se habla con concejales,
es muy importante que los vecinos hagan llegar sus
quejas al ayuntamiento también, ya que el vecino es
el que paga tasas e impuestos al ayuntamiento y
también el que vota en las elecciones.  

El año pasado hemos tenido restricciones en el
consumo y uso del agua por las graves sequías
de los últimos años.  Este año ha llovido mucho,
especialmente en el mes de marzo, los pantanos
se han rellenado y las restricciones se han levantado.
En Calahonda no hemos sufrido inundaciones, ni
derrumbes de terrenos o caminos, sin duda gracias
al trabajo constante que efectuamos de manteni-
miento y supervisión de todas las instalaciones y
zonas verdes.  Además, como habíamos pedido al
ayuntamiento que nos limpien los arroyos, los lim-
piaron todos, y así no se han producido los atascos
por acumulaciones de residuos vegetales que nos
han afectado en  otros años.
Las abundantes precipitaciones han regenerado la
vegetación en toda urbanización.  En Calahonda
tenemos 600.000 m2 de zonas verdes, que con sus 
arboledas y gran variedad de vegetación, contribuyen
a refrescar las temperaturas, a limpiar el aire de
contaminación, a retener la humedad y a proteger la
tierra. Los árboles captan CO2 y ofrecen refugio para
pájaros e insectos. Después de las inspecciones
efectuadas en los primeros meses del año hemos
redactado el Plan Anual de protección contra incen-
dios, informando al Ayuntamiento y propietarios sobre
las zonas de riesgo.  Vamos a desbrozar y limpiar los
accesos a todas las zonas verdes, y actuar en las
zonas verdes de Monte Calahonda y de Calle Golf
con una máquina de desbroce para plantas bajas,

the original contract. Since this contract ends in
June, a new tender process will be launched,
al lowing interested companies to submit
proposals. The new contract will expressly forbid
the transfer of services to a third party. Residents
expressed repeated concerns about the Town
Hall's failure to deliver promised services. It was
explained that the EUC shares these concerns
and regularly lodges complaints with the Town
Hall and discusses them with councillors.
However, it is vitally important that residents also
submit their complaints, as they are the ones
who pay local taxes and vote in municipal elections.

Last year, we faced restrictions on water
consumption and usage due to the severe
droughts of recent years. This year, there has
been a lot of rainfall, especially in March, which
has refilled the reservoirs and led to the lifting of
restrictions. In Calahonda, we did not experience
any flooding or landslides of land or roads,
undoubtedly thanks to the continuous work we
carry out in maintaining and supervising all the
facilities and green areas. Additionally, as we
had requested the Toan Hall to clean the streams,
they did so, preventing blockages caused by
accumulations of plant debris that affected us in
previous years. The abundant rainfall has
regenerated the vegetation throughout the
urbanisation. In Calahonda, we have 600,000
square metres of green spaces, which, with their
groves and diverse plant life, help to cool
temperatures, purify the air from pollution, retain
moisture, and protect the soil. The trees absorb
CO2 and provide shelter for birds and insects.
Following inspections carried out in the early
months of the year, we have drafted the Annual
Fire Protection Plan, informing the Town Hall
and property owners about the risk areas. We
will clear and clean the access routes to all green 
spaces, and work on the green areas of Monte 
Calahonda and Calle Golf with a brush cutter for
 low-growing plants, branches, and small trees. 
All the cleared material will be shredded to leave 
it on the ground, helping to protect and fertilise 
the soil. Our operational teams will also 
participate in these zones to cut larger branches 

N
o

tic
ia

s 
d

e
 C

a
la

h
o

n
d

a
 9

8



ramas y árboles pequeños.  Todo el material des
brozado se tritura para poder dejarlo en el suelo
y así protegerlo y fertilizarlo.  En estas zonas 
participan también nuestros servicios operativos
para cortar ramas y árboles más grandes con ma-
quinaria auxiliar, y además limpian las zonas no
accesibles para la máquina. Otras zonas verdes
que se limpian este año son las de de Avda. de
los Jardines, calle Cipreses, Encinas y Conde de
Jordana.  Aquí son nuestros operarios que efec-
túan todos los trabajos, y aparte de cortar ramas
y árboles muertos están eliminando algunos árbo-
les invasores, como eucaliptos y mimosas, para
dejar más espacio y nutrientes para los árboles
autóctonos que abundan en estas zonas.
Los trabajos de limpieza de la EUC se realizan
sobre todo en las áreas próximas a viviendas, y
en los caminos de acceso y de cortafuego.
Rogamos  a los propietarios de viviendas que
lindan con las zonas verdes que efectúen trabajos
preventivos similares dentro de sus propiedades,
para así reforzar el efecto de protección contra
incendios.  También tenemos que insistir en la
prohibición de verter restos de poda y basura de
jardines en zonas verdes o calles.  Este año
hemos suprimido todos los puntos de recogida
de restos de poda para cumplir con una ordenan-
za específica que lo prohíbe. Hay un punto auto-
rizado para depositar restos de poda, detrás de
la oficina, en Calle Monte Paraíso. Se han hecho
las revisiones de todos los hidratantes y de los
equipos de extinción.  Aparte de todos estos
trabajos del Plan Anual, seguimos con los trabajos
de mantenimiento de todas las zonas verdes
durante todo el año, y limpiamos los arcenes de
las calles, y todos los jardines. Las palmeras bajas
se podan por nuestros operarios, y las más altas,
por una empresa externa. Los pinos se fumigan
contra la procesionaria en otoño, y se podan, si
necesario, de noviembre a marzo.

TESORERÍA
Como hemos referido en el resumen de la asam-
blea, la EUC Sitio de Calahonda goza de salud
financiera, ya que entre lo que se cobra de ejerci-
cios anteriores y lo cobrado en el ejercicio actual
se pueden afrontar los gastos presupuestados. 

and trees using auxiliary machinery, and they will
clean areas inaccessible to the machine. Other 
green spaces being cleaned this year include those 
on Avenida de los Jardines, Calle Cipreses, 
Encinas, and Conde de Jordana. Our staff carry 
out all the work here, and besides cutting dead 
branches and trees, they are removing some 
invasive trees, such as eucalyptus trees and 
mimosas, to create more space and nutrients for 
the native trees that are abundant in these areas.
The EUC cleaning works are mainly carried out 
near residential areas and along access roads and 
firebreaks. We kindly ask property owners bordering 
the green areas to undertake similar preventive 
work within their properties to reinforce fire 
protection. We also need to emphasise the 
prohibition of dumping pruning waste and garden 
rubbish in green areas or streets. This year, we 
have eliminated all collection points for pruning 
debris to comply with a specific regulation that 
prohibits it. There is one authorised point for 
depositing pruning waste, located behind the office 
on Calle Monte Paraíso. All hydrants and fire 
extinguishing equipment have been inspected.
In addition to these annual plan activities, we 
continue maintenance work on all green areas 
throughout the year, including cleaning street 
verges and gardens. Lower palm trees are pruned 
by our staff, while taller ones are trimmed by an 
external company. Pine trees are fumigated 
against processionary caterpillars in autumn, and 
if necessary, they are pruned from November to March.

TREASURY
As mentioned in the summary of the assembly, the 
EUC Sitio de Calahonda is in good financial health, 
since the income from previous years combined with 
the amounts collected in the current year are sufficient 
to cover the budgeted expenses. During the first 
quarter, 79.42% of the amount due for the first half of 
the year has been collected, along with 5.55% from 
previous years. As for expenses, based on the 
invoices received up to 31st March, they have 
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Bulevar de La Cala, 31, Ed. Cala del Mar I, 1º 6D
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Telf.: (0034) 952 494 175  -  info@intercala.com

Durante primer trimestre se ha recaudado el 79,42%
de la cantidad que correspondería al cobro del
primer semestre, y un 5,55% de ejercicios anteriores,
y el gasto, con las facturas recibidas hasta 31 de
marzo, ha supuesto un 21,15% del total de gasto
presupuestado. Recordarles que estamos pendientes
de la sustitución del camión, que disponemos de
200.000 euros en una imposición bancaria a un año
muy conservadora, por tanto, no necesitábamos
incrementar el presupuesto para poder comprar un
camión nuevo. El plazo de esta imposición finalizó
en mayo, como han bajado mucho los intereses
estamos estudiando las posibilidades que nos ofrecen
en el banco, sin poner en riesgo el principal y
teniendo disponibilidad en caso de necesitar algo de
ese dinero no es fácil encontrar productos bancarios.
Se inician los procedimientos de cobro por vía arbitral,
vía en la que esperamos tener resultados antes que
con la vía de apremio y las reclamaciones judiciales.
Todos los propietarios que deseen pagar sus cuotas
de comunidad de ejercicios anteriores, si tienen
dificultades, pueden acudir a la oficina y estudiaremos,
caso a caso, los posibles acuerdos de pago.

INFRAESTRUCTURA Y SERVICIOS
PÚBLICOS EN SITIO DE CALAHONDA
Alumbrado público:  de la oscuridad a la luz
Durante los últimos meses sufrimos apagones
prolongados que afectaron a calles como Málaga,
Avenida del Cortijo, Sevilla, Córdoba, Triana, Avenida
de España y Jaén. Tras múltiples avisos nocturnos a
la Policía Local y al Ayuntamiento de  Mijas, el
suministro se ha restablecido y las farolas vuelven
a iluminar nuestras noches. 

accounted for 21.15% of the total budgeted 
expenditure. Please remember that we are 
awaiting the replacement of the truck. We 
have €200,000 in a very conservative one-year 
bank deposit, so there was no need to increase 
the budget to purchase a new vehicle. This 
deposit matured in May. Since interest rates 
have decreased significantly, we are currently 
exploring the options offered by the bank, aiming 
to protect the principal and maintain liquidity in 
case we need access to some of that money. 
Finding suitable banking products in this context 
is not easy. We are initiating procedures for 
collection through arbitration, a route in which 
we expect to achieve results more quickly than 
through enforcement proceedings and judicial 
claims. All property owners wishing to settle 
their community fees from previous years, 
and who are experiencing difficulties, can visit 
the office. We will review each case individually
and consider possible payment agreements.

INFRASTRUCTURE AND PUBLIC
SERVICES IN SITIO DE CALAHONDA
Street lighting:  from darkness to light. In recent 
months several streets—including Málaga, 
Avenida  del  Cortijo, Sevilla, Córdoba, Triana, 
Avenida de España and Jaén—suffered extended
black-outs. After repeated night-time  calls from 
our security company and residents to the Local 
Police and Mijas Town Hall, power has been 
restored and the lamps are shining again. 
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No obstante, las averías de bombillas siguen sien-
do frecuentes y la aplicación Gecor no siempre
ofrece una reparación ágil. Solicitamos al Ayunta-
miento un servicio de mantenimiento más eficiente
y proponemos la sustitución progresiva de las
bombillas actuales por tecnología LED, más dura-
dera  y  sos ten ib le .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Fauna urbana:  jabalíes en busca de comida
El número de avistamientos de jabalíes merodean-
do contenedores y jardines ha aumentado. Roga-
mos prudencia, especialmente al atardecer y por
la noche, y recordamos que la gestión de la fauna
silvestre corresponde al Ayuntamiento de Mijas.
Plan integral de reasfaltado. La EUC ha remitido
al Ayuntamiento un informe detallado con las calles
que requieren un reasfaltado urgente por desgaste,
raíces o blandones:

·Calle Granada
·Calle Holmdahl
·Calle Pinos
·Calle Viera
·Calle Menga
·Calle del Golf
·Calle Cristóbal Colón
·Calle Triana
·Acceso Vivero
·Calle Lucena

·Calle Almería
·Calle Conde Jordana
·Calle Málaga
·Calle Coín
·Calle Ronda
·Calle Ojén
·Calle Países Bajos
·Calle J. Orbaneja
·Calle Sevilla
·Calle Monteparaiso
·Avenida del Cortijo

Urban wildlife: wild boar on the prowl. Reports of wild
boar rummaging through bins and damaging private 
and communal gardens are on the rise. We urge 
residents to exercise caution, particularly at dusk 
and af ter  dark,  and remind everyone that 
responsibility for managing wildlife lies with Mijas 
Town Hall. Comprehensive road resurfacing plan
The EUC has submitted a detailed report to the Town
Hall listing the streets in urgent need of new asphalt
owing to wear, tree roots or subsidence: 

·Calle Granada
·Calle Holmdahl
·Calle Pinos
·Calle Viera
·Calle Menga
·Calle del Golf
·Calle Cristóbal Colón
·Calle Triana
·Acceso Vivero
·Calle Lucena

·Calle Almería
·Calle Conde Jordana
·Calle Málaga
·Calle Coín
·Calle Ronda
·Calle Ojén
·Calle Países Bajos
·Calle J. Orbaneja
·Calle Sevilla
·Calle Monteparaiso
·Avenida del Cortijo

Rotonda de Peaje: la primera impresión cuenta. 

Aunque oficialmente fuera de nuestro término,
la rotonda de salida de la autopista que conecta
Sitio de  Calahonda con Riviera del  Sol se ha
convertido en la puerta principal de nuestra
urbanización. Su deterioro perjudicaba la imagen
del área, por lo que tras años de quejas al 
Ayuntamiento y recientemente la han adecentado
y decorado.

Breakdowns are, however, still common and the
Gecor app often registers long repair times. We
therefore ask the Town Hall for a faster 
maintenance service and suggest replacing 
conventional bulbs with long-lasting, eco-friendly 
LED technology.
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Toll road roundabout: first impressions matter 

Although officially outside our urbanisation, the
roundabout connecting Sitio de Calahonda with
Riviera del Sol has become the main gateway
to our urbanisation. Its deterioration was harming
the area's image, so after years of complaints to
the Town Hall, it has recently been tidied up and
decorated.



Confiamos en que esta actuación, junto a la 
renovación del alumbrado, refuerce la seguridad
vial y mejore la calidad de vida de todos los vecinos.

Además del servicio de seguridad habitual, ya contamos
con el funcionamiento de las cámaras lectoras de matrí-
culas, la implantación de las mismas ha sido muy labo-
riosa, pero ya han comenzado a dar servicio, y los
Cuerpos Y Fuerzas de Seguridad del Estado han
comenzado a solicitar las imágenes de las mismas,
para la investigación de delitos. En esta revista les
incluimos las medidas de seguridad que recomienda
la Guardia Civil y la Policía Nacional, recuerden que,
aunque ustedes estén de vacaciones y relajados, los
amigos de los ajeno están trabajando y cometiendo o
intentando comer delitos, y aunque nuestra urbaniza-
ción es muy segura, es imposible evitar que haya
delitos. Ustedes son los mejores guardianes de sus
posesiones y si ven algo extraño no duden en llamar a 
La compañía de seguridad 695 223 964.

SEGURIDAD

We are confident that this action, together with the
planned upgrade of the lighting system, will
enhance road safety and the overall quality of life
for every resident.

SECURITY
In addition to the usual security service, the
vehicle number plate recognition cameras are 
now working. The implementation process was 
very arduous, but they have now begun to 
provide a service, and the Law Enforcement 
Agencies have started requesting footage from 
them for criminal investigations. In this edition, 
we include the security measures recommended 
by the Civil Guard and the National Police. 
Remember, even if you are on holiday and 
relaxing, the thieves and pickpockets are working 
and committing or attempting to commit crimes. 
Although our urbanisation is very secure, it is 
impossible to prevent all crimes. You are the best
guardians of your possessions, and if you see 
anything suspicious, do not hesitate to call the 
security company at 695 223 964. 
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FIESTA
¡ N o  t e  l o  p u e d e s  p e r d e r !
Como cada año llega la Fiesta de Calahonda, es
un acontecimiento muy esperado por todos los
vecinos, se pretende que sea un lugar de
encuentro en el que podamos pasarlo bien.
Este año 2025 se celebrará el sábado 05 de julio,
en el parque Calahonda de la Av. de España.
Hay previstas distintas actividades. Desde por la
mañana comenzaremos con un torneo de Golf en
La Siesta Golf a las 09.30, para el cual hay que
inscribirse con antelación. Previamente también
se puede participar en un concurso de fotografía
de la urbanización, cuyas bases podréis consultar
en la pagina web, redes sociales y en la oficina de
la EUC y cuyo ganador se dará a conocer durante
el evento. Por la tarde en el Parque de Calahonda,
estaremos desde las 19h, compartiendo con los
más pequeños juegos y competiciones que todos
los años son muy bien acogidos. ¡Es realmente
divertido! También se organizará una rifa donde
los negocios locales colaboran con la urbanización
aportando premios, por lo cual estamos muy
agradecidos. En el siguiente número de la revista
publicaremos el listado de los colaboradores.
Anímate si eres empresa y quieres colaborar en
nuestra fiesta. El colofón lo tendremos con música
en directo y la posibilidad de comer y beber, ya
que habrá una barra donde se puede comprar
comida y bebida y tomarla en las mesas
esparcidas por el parque de Calahonda, esto será
a partir de las 21h y será Masqueperros, el grupo
elegido, que ya nos hizo pasar una noche
memorable el año pasado. Esperamos que podáis
as is t i r  y  tengamos un día excepcional .
Compartir un día de celebración con tus vecinos
de Calahonda es una buena manera de dar el
pistoletazo de salida a los eventos de verano.

Y o u  c a n ' t  m i s s  i t !
As every year, Calahonda Day is coming, and it 
is a highly anticipated event for all residents. It 
aims to be a gathering place where we can have 
a great time. This year, 2025, it will be held on 
Saturday, 5th July, at Calahonda Park on 
Avenida de España. Several activities are 
planned. The day will start in the morning with 
a golf tournament at La Siesta Golf at 09:30, 
for which pre-registration is required. Earlier in 
the day, you can also participate in a 
photography contest of the urbanisation. The 
rules can be found on the website, social media, 
and at the EUC office. The winner will be 
announced during the event. In the afternoon, 
at Calahonda Park, we will be there from 7 pm, 
sharing games and competitions with the little 
ones, which are always very well received. It's 
really fun! There will also be a raffle with prizes 
donated by local businesses, for which we are 
very grateful. In the next issue of the magazine, 
we will publish a list of the sponsors. If you are 
a business and would like to contribute to our 
event, we encourage you to participate!
The highlight will be live music and the 
opportunity to eat and drink, as there will be a 
bar where you can purchase food and 
beverages and enjoy them at the tables 
scattered around Calahonda Park. This will 
start at 9 pm, with Masqueperros, the band 
chosen, who already gave us a memorable 
night last year. We hope you can attend and that 
we have an exceptional day. Sharing a day of 
celebration with your neighbours in Calahonda
is a great way to kick off the summer events!

PARTY
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